
Interpellation de Monsieur Rudolph Alexandre concernant « Etat des plaines de jeux de la 

Commune » au Conseil communal du 27 septembre 2023 

Dans une commune qui ne manque pas de rappeler la jeunesse de sa population et le dynamisme de 

ses jeunes, l'état des plaines de jeux communales est pour le moins désolant. 

Je ne dois pas vous rappeler que SJTN est densément peuplée, la majorité des logements sont 

étroits, la place de la voiture dans l'espace public prédominante et que ces plaines sont donc de 

véritables bouffées d'oxygène pour nos enfants. 

Interpellé par des voisins sur le sujet, j'ai fait le tour des plaines de jeux communales lors d'une 

journée d'août. Voici quelques observations: 

- Au P'tit Boule: les barrières du terrain de minifoot sont à refaire, les anneaux de basket sont cassés 

et le revêtement de sol a disparu 

- Le square de la Limite (croisement Limite-Moulin) est fermé depuis de nombreuses années 

- Le Jardin de l'Abondance était fermé les 2x où je suis passé avec une sonnette qui sonnait dans le 

vide,  

- Le jardin Traversière était fermé les 4x où je suis passé, aucune explication ni horaire affiché 

- Le revêtement du Parc Saint Francois est glissant et à refaire tandis que l'entrée du côté de la salle 

Mandela est condamnée depuis des années. 

Je ne parle même pas du square Bossuet qui est n'est pas aménagé pour les enfants et qui subit un 

traffic infernal, ni du square Armand Steurs, où les jeux d'enfants (vélo, ballons) ne sont pas 

autorisés. 

Côté positif: 

Le Jardin du Maelbeek (rue du Moulin) est petit mais agréable pour des jeunes enfants de même que 

le Jardin des Familles, malgé le bruit que son revêtement en béton crée pour le voisinage. 

Et surtout, il faut souligner la présence et la qualité des plaines sous la gestion de la Région: la plaine 

du Jardin Botanique, le square Henri Frick et le parc de Liedekerke. Heureusement qu'ils sont là ! 

Mes questions sont les suivantes: 

- Quelle est la politique de gestion des plaines et parcs de la commune? 

- A quand une réparation des infrastructures sportives du P'tit Boule (même temporaire vu le futur 

chantier) ? 

- A quand une (ré)-ouverture des plaines actuellement fermées: Limite, Abondance, Traversière ? 

- A quand une entrée vers le parc St Francois, côté rue Verte? 

- A quand un service de transport public vers le centre sportif de la commune, à Evere? 


